

LE PLATANTHÈRE ALGÉROIS

***PLATANThERA ALGERIENSIS* (BATT. & TRABUT) EMBERGER 1892**

Le **Platanthère algérois** est une espèce du sud de la Méditerranée occidentale : Atlas marocain et saharien jusqu'au environs d'Alger, en Europe dans la Sierra Nevada (Espagne), en Italie dans le Sud des Abruzes et en Sardaigne. Elle a été identifiée en Corse pour la première fois en 1996.

En Corse, on la rencontre de 0 à 1600 mètres d'altitude, en pieds isolés ou en colonie assez importante, d'avril à juin. Les stations de basse altitude sont sur substrat humide (tourbières, suintements, terrains détrempés l'hiver). En altitude, les stations connues sont forestières, humides ou drainées.

C'est une plante robuste, de taille moyenne à grande (25 à 80 cm.).

L'étude de *Platanthera algeriensis* débute pour la Corse, où jusqu'à présent les plantes de ce genre étaient attribuées à une espèce voisine, *P. chlorantha*. En 2001, l'A.C.M.O. a mis en place des fiches de relevés et de mesures détaillées, ainsi qu'un programme d'observations systématiques, afin de vérifier si les deux taxons sont présents ou pas.

Non encore observé en France continentale, *P. algeriensis* est localisé et rare. En Corse, il croît dans des milieux particulièrement menacés et fragiles : sa survie est liée à leur protection.



